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ABSTRAK 

 
Skripsi dengan judul “Implementasi Pembinaan Akhlak Siswa di MTs 

Nurul Huda Pule Trenggalek” ini ditulis oleh Maslamah, NIM. 17201153024, 

Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut 

Agama Islam Negeri Tulungagung, Dosen Pembimbing: Prof. Dr. H. Akhyak, 

M.Ag. 

 

Kata kunci : Implementasi pembinaan, akhlak siswa 

 

Kondisi saat ini, akhlak generasi muda banyak yang mengalami 

kemerosotan, baik dari etika, moral dan sikap perilakunya. Terlebih ketika 

seseorang tersebut menjadi peserta didik atau siswa di sekolah. Dalam lingkup 

sekolah, peserta didik tidak hanya semata-mata hanya untuk belajar pengetahuan, 

tetapi peserta didik harus belajar menghadapi situasi-situasi yang bersangkutan 

dengan kehidupan pribadi maupun masyarakat umum. Untuk menghadapi situasi 

tersebut tentunya perlu adanya bimbingan, arahan, dan proses pembinaan untuk 

mengubah perilaku siswa yang menyimpang dari akhlak mulia tersebut. Proses 

pembinaan tersebut pasti mendapatkan pengaruh baik dari pengaruh eksternal 

maupun internal yang nantinya akan menghasilkan dampak yang baik dari setiap 

proses pembinaan tersebut. 

Penelitian ini mempunyai fokus penelitian yaitu proses pembinaan akhlak 

siswa di MTs Nurul Huda Pule, dampak pembinaan akhlak siswa di MTs Nurul 

Huda Pule, dan hambatan pembinaan akhlak siswa di MTs Nurul Huda Pule. 

Tujuan penelitian ini adalah membantu siswa dalam mewujudkan 

perubahan baik melalui proses pembinaan yang dilaksanakan, meminimalisir 

hambtan yang terjadi selama proses pembinaan, guna mendapatkan hasil atau 

dampak yang di harapkan dari setiap proses pembinaan tersebut. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif yaitu dengan 

mendiskripsikan suatu data yang diperoleh dari penelitian. Teknik pengumpulan 

data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi yang 

dianalisis secara deskriptif kualitatif. Kemudian tahap-tahap penelitian terdiri dari 

tahap pra tindakan dan tahap pelaksanaan penelitian (perencanaan, pelaksanaan, 

evaluasi). 

Hasil analisis setelah proses pembinaan ini adalah terlihat adanya 

perubahan dari tahap pembinaan pertama, siswa mengurangi perilaku 

penyimpangan yang terjadi di lingkungan sekolah selama proses pembelajaran 

dikelas maupun diluar kelas. Dampak yang terjadi selama proses pembinaan 

menghasilkan perubahan yang baik dari setiap siswa, hal itu dengan dukungan 

pemberian motivasi dari pihak yang terkait di lingkungan lembaga yang 

bersangkutan. Untuk mendapatkan dampak yang diharapkan terdapat beberapa 

hambatan, hambatan tersebut muncul dari dalam diri siswa sendiri maupun dari 

pihak sekolah, dan prasarana sekolah. Untuk mengatasi beberapa hambatan 

tersebut perlu adanya kerja sama antara siswa dan pihak sekolah yang terkait dari 

MTs Nurul Huda Pule Trenggalek. 
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ABSTRACT 

Thesis with tittle “Student Moral Development Implementation in 

Islamic Junior School Nurul Huda Pule Trenggalek” Written by Ninda 

Maslamah, NIM. 17201153024, Islamic Education Department Faculty of 

Education, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor: Prof. Dr. H. 

Akhyak, M.Ag. 

 

Keyword: Development Implementation, Student Moral. 

 

Current conditions, many young generation moral decline, both from an 

ethical, moral behavior and attitudes. Especially when someone becomes learners 

or students at school. Within the scope of the school, learners are not merely just 

to learn the knowledge, but students should learn to deal with situations that 

concerned with your personal life and the general public. To deal with this 

situation, of course there needs to be guidance, direction, and a coaching process 

to change the behavior of students who deviate from that noble character. The 

coaching process must have an influence both from external and internal 

influences which will later have a good impact on each of the coaching processes. 

This research has a focus namely the process of moral development of 

students in Islamic Junior School Nurul Huda Pule, the impact of moral 

development of students in Islamic Junior School Nurul Huda Pule, and barriers 

to moral development of students in Islamic Junior School Nurul Huda Pule. 

The purpose of this research is to help students realize good change 

through the process of coaching that is carried out, minimizing the obstacles that 

occurs during the coaching process, in order to get the results or impacts expected 

from each of the coaching processes. 

This research uses a descriptive qualitative approach, namely by 

describing a data obtained from research. Data collection techniques used were 

observation, interviews and documentation which were analyzed qualitatively. 

Then the research stages consist of the pre action stage and the implementation 

phase of the research (planning, implementation, evaluation). 

The results of the analysis after this coaching process there is a change 

from the first stage of development, students reduce the behavior of deviations 

that occur in the school environment during the learning process in the classroom 

and outside classroom. The impact that occurs during the coaching process 

produces a good change from each student, this is with the support of giving 

motivation from parties involved in the institution concerned. To get the expected 

impact there are several obstacles, these obstacles arise from within the students 

themselves and from the school, and school infrastructure. To overcome some of 

these obstacles it is necessary to have cooperation between students and the 

relevant school parties from MTs Nurul Huda Pule Trenggalek. 
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 الملخص

 

 الطلاب عنذ الأخلاق بناء استراتيجية" ثبٌّٛضٛع اٌؼٍّٟ اٌجحج

. ِسٍّخ: ٗتوتج لد". ترنجاليك فولي الهذى نور الإسلامية المتوسطة بالمذرسة

 ػٍَٛ ٚ اٌتزث١خ و١ٍخ الإسلاَ اٌد٠ٓ تزث١خ لسُ .03510027124:  اٌم١د رلُ

 اٌدوتٛر. أ:  اٌّشزف .أرٛٔذ تٌٛٛٔذ اٌحى١ِٛخ الإسلا١ِخ ربِؼخ اٌتدر٠س١خ،

 . اٌّبرست١ز أح١بء اٌحبد

 .اٌطلاة أخلاق ،اٌجٕبء استزات١ز١خ:  الإرشادية كلمة

 أرً ِٓ لٍخّ   لبَ فمد اٌشجبة ر١ً أخلاق ِٓ وخ١ز ا١ٌَٛ، ٘ذا الأحٛاي

 أٚ اٌطلاة ٠ىْٛ  ِٓ ح١ج أخزٜ ٔبح١خ ِٓ. اٌّٛلف سٍٛنٚ اٌّؼ٠ٕٛخ الأخلاق،

 ٌٚىٓ فمط، اٌّؼٍِٛبد ٠تؼٍُ اٌتلا١ِذ وبْ ،اٌّدرسخ ث١ئخ فٟ. اٌّدرسخ فٟ اٌتلا١ِذ

 ٘ذا ٌّٚٛارٗ. اٌّزتّغ ٚأحٛاي اٌشخص١خ ثبٌح١بح اٌّؼ١ٕخ اٌحبلاد تؼٍُ أْ ٠زت

 اٌذٞ اٌطبٌت سٍٛن ٌتغ١١ز اٌتدر٠ت ٚػ١ٍّخ راب الإ ،اٌتأو١د ٠حتبد ٌٗ اٌحبٌخ

 أرً ِٓ تأح١ز ف١ٙب تزُد فمد اٌتدر٠ت ػ١ٍّخ. اٌىز٠ّخ الأخلاق ٘ذٖ ػٓ ٠ٕحزف

 .اٌجٕبء ػ١ٍّخ وً ِٓ ر١دا تأح١زا ستٕتذ اٌتٟ اٌخبرر١خ أٚ اٌداخ١ٍخ اٌتأح١زاد

 ثبٌّدرسخ اٌطلاة ػٕد الأخلاق ثٕبء ػ١ٍّخ ػٍٝ تزو١زٖ اٌجحج ٘ذا

 اٌطلاة ػٕد الأخلاق ثٕبء تأح١ز ،تزٔزب١ٌه فٌٟٛ اٌٙدٜ ٔٛر الإسلا١ِخ ٛسطخاٌّت

 ثٕبء ػ١ٍّخ ػٓ ػمجخ ٚ ،تزٔزب١ٌه فٌٟٛ اٌٙدٜ ٔٛر الإسلا١ِخ اٌّتٛسطخ ثبٌّدرسخ

 ،تزٔزب١ٌه فٌٟٛ اٌٙدٜ ٔٛر الإسلا١ِخ اٌّتٛسطخ ثبٌّدرسخ اٌطلاة ػٕد الأخلاق

 فٌٟٛ اٌٙدٜ ٔٛر الإسلا١ِخ ٌّتٛسطخا ثبٌّدرسخ اٌطلاة ػٕد الأخلاق ثٕبء تأح١ز

 .تزٔزب١ٌه

 ثٕبء ػ١ٍّخ ح١ج ِٓ اٌتغ١١ز تحم١ك فٟ اٌطلاة ٌّسبػدح اٌجحج أ٘داف ٚأِب

 إٌتبئذ ١ًٌٕ اٌطلاة ػٕد الأخلاق ثٕبء ػ١ٍّخ ػٓ ػمجخ تصغ١ز اٌمبئّخ، الأخلاق

 . اٌمبئّخ الأخلاق ثٕبء ػ١ٍّخ وً ِٓ اٌتأح١ز أٚ

 اٌج١بٔبد ٚصف أٔٗ اٌٛصفٟ اٌى١فٟ ثحج جحجاٌ ِدخً اٌّستخدَ اٌجحج ٘ذا

 ٚاٌتٛح١ك ٚاٌّمبثٍخ اٌّلاحظخ اٌج١بٔبد ٌزّغ تم١ٕبد. اٌجحج إرزاءاد ِٓ اٌّطٍٛة

 ػ١ٍّخ ِزحٍخ ِٓ تشتًّ اٌجحج ِٚزاحً. اٌٛصفٟ اٌى١فٟ طز٠مخ ِٓ تح١ٍٍٙب اٌتٟ

 .(اٌتم١١ُ ،اٌتٕف١ذ اٌتخط١ط،) اٌجحج ػ١ٍّخ ِزحٍخ ٚ اٌمجٍٟ

ّْ  تدٚي اٌمبئّخ الأخلاق ثٕبء ػ١ٍّخ ثؼد اٌجحج ٔتبئذ  ِٓ اٌتغ١١ز اٌٝ ٠ٕظز أ

 فٟ تحدث اٌتٟ اٌسٍٛو١خ الأحزافبد ِٓ ٌحد ٚاٌطلاة الأٌٚٝ، اٌتط٠ٛز ِزحٍخ

 اٌتٟ اٌتأح١زاد. اٌفصً ٚخبرد اٌفصً فٟ ١ُاٌتؼٍ ػ١ٍّخ ػٕدِب اٌّدرس١خ اٌج١ئخ
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 أرً ِّب ِٛافمخ ِٓ ٘ذا طبٌت،اٌ وً ِٓ تغ١١زا دبتٕت اٌتدر٠ت ػ١ٍّخ أحٕبء تمَٛ

 ثؼض ٕ٘بن اٌّتٛلغ الأحز ٌحصٛي. اٌّؼ١ٕخ اٌّؤسسخ فٟ الأطزاف ِٓ اٌدافغ

 ٚتس١ٙلاد اٌّدرسخ ِٚٓ اٌطلاة أٔفس خلاي ِٓ اٌؼمجبد ٘ذٖ ٚظٙزد اٌؼمجبد،

 اٌطلاة ث١ٓ تؼبْٚاٌ ػ١ٍٙب تبدحت اٌؼمجبد ٘ذٖ ثؼض ػٍٝ ٌٍتغٍت. اٌّدرسخ

 .تزٔزب١ٌه فٌٟٛ اٌٙدٜ ٔٛر الإسلا١ِخ خاٌّتٛسط اٌّدرسخ ِٓ اٌّتؼٍمخ ٚاٌّدرسخ
 


